
 
Bruxelles, le  15 mai 2011  

 

 
Procès-Verbal de la réunion n°13 du Conseil d'Administration du 10 mai 2011 

 

Présents : Mme, D. Sonveaux, Mrs JP. Delchef (Président), M. Collard (Trésorier général), A. 
Geurten, A. Kaison, J. Monsieur, J. Nivarlet, J. Ringlet, L. Lopez (Secrétaire général) 
 
Excusés : F. Charneux (raisons familiales), D. Doyen (raisons familiales), B. Scherpereel (raisons 
professionnelles) 
 
1. Approbation du procès-verbal de la réunion du 18 avril 2011  

 
Les membres du Conseil d'Administration approuvent à l'unanimité le PV de la dernière réunion tel 
que publié sur le site le 22 avril 2011. 

2. Approbation de la décision du bureau sur l’échange de matricules entre ATOMIA 1423 et 
ROYAL IV Brussels 2673  

Les membres du Conseil d'Administration approuvent la décision du bureau de l'échange des 
matricules entre 1423 & 2673 afin de garder l'effectif des jeunes du club Atomia dans un 
environnement connu avec un encadrement sportif inchangé. 

3. Demande de précisions de la commission pour la protection de la vie privée  

3.1 Une plainte nous est parvenue de la CPVP (Commission de la Protection de la Vie Privée) suite à 
une demande d'un de nos membres qui signale que, malgré qu'il n'est plus suspendu, son nom et 
la sanction se trouvent toujours sur internet via Google. La situation va se régler 
automatiquement avec la création du nouveau site de l'AWBB qui sera mis en service très 
prochainement dans lequel un login et un mot de passe seront demandés pour avoir accès à ce 
type d'information. Un courrier dans ce sens sera expédié à la CPVP. 

3.2 Un second courrier en provenance de la CPVP, à la suite d'une demande d'un club de l'entente 
des clubs liégeois, concernant les précisions à fournir par l'AWBB pour l'impression des photos 
sur les licences et l’utilisation du numéro de registre national. Une demande d'autorisation est 
rentrée à la Commission. Entretemps, réponse sera apportée par courrier par  le Président et le 
Secrétaire Général 

4. Désignation du responsable du projet masculin 

4.1 Deux réunions du CDA HN ont eu lieu et, sur proposition du Directeur technique, il a été décidé 
de confier ce projet à Julien Marnegrave, qui devient responsable du projet masculin et de la 
formation des cadres. 

4.2 Par ailleurs, dans le cadre du remplacement de Frédéric Wilmot, un appel aux candidats sera 
publié sur le site de l'AWBB. Le profil sera sera différent par rapport du profil qui avait été 
envisagé au départ. L'annonce qui paraîtra : un responsable technique et des technologies 
appliquées au basket de haut niveau. 

5. Evolution du projet archivage 

A l'issue d'une discussion entre les membres du Conseil d'Administration, il a été décidé, à la 
majorité, de faire appel à la société "Real Solutions" pour s'occuper du projet archivage. L'autre 
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candidat, à qui il avait été posé les mêmes questions, n'a pas répondu favorablement quant au 
projet global éventuel envisagé à l'avenir. 

6. Evolution du dossier PM 12 

Sur la base d'un premier constat et de certaines remarques, le trésorier général a établi un document 
reprenant les statistiques du PM12, ainsi que la situation des paiements des factures en ce qui 
concerne les régularisations au 30 juin 2011. Les clubs ont reçu un document explicatif concernant 
les soldes au 30 juin 2011. Les clubs ne seront donc pas proposés à la radiation lors de l'assemblée 
générale du 18 juin prochain. L'état des lieux de tous les clubs sera effectué au 30 juin 2011. Cette 
situation permettra de repartir du "bon pied" pour la nouvelle saison. Une note explicative sera 
jointe aux factures. 

7. Inventaire des rapports pour l’AG du 18 juin 2011 

Certains rapports annuels ne sont pas encore rentrés et le Président rappelle l'importance  de ceux-
ci.  

8. Poursuite des réflexions sur le fonds des jeunes 

Le trésorier général a transmis un document de travail qui permet au Conseil d'Administration 
d'entamer une profonde réflexion sur la situation actuelle. 

Certaines pistes sont suivies par le Conseil d'Administration. 

A l'issue de la discussion, il est convenu que le trésorier général poursuivra la réflexion en effectuant 
plusieurs simulations et apportera les différents résultats lors de la prochaine réunion du CDA. 

9. Divers 

9.1 Alain Kaison transmet aux membres du CDA les projets de séries pour les divisions régionales. 
Les membres du Conseil d'Administration approuvent les projets de séries. 

9.2 Suite aux divers commentaires enregistrés par les membres du CDA, il est décidé d'arrêter le 
projet "summer ligue" pour cette saison. 

 
La prochaine réunion du conseil d’administration est fixée au 16 mai 2011 à Jambes 
 
 
La réunion se termine à 22h50 
  
 
 
  J.P. DELCHEF     L. LOPEZ 
     Président             Secrétaire général 


